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台中市明德女中 101學年度高中優質化推動小組第三次會議記錄

壹、時間：民國  101 年 11 月 01 日(四)下午 13 時 30 分

貳、地點：行政大樓四樓菁莪廳

参、主席：林校長義雄 記錄：蘇興博

肆、出席人員：如簽名單

伍、報告事項：

一、校長指示事項：

本月份 12 日(一)下午 13:30-16:30 王文科教授及王延煌校長將到校

諮詢輔導，請各位委員按部就班的依規畫之計畫，確實執行本優質化高

中方案計畫。

二、工作報告：

(一)承辦人 蘇興博主任

11月 12日的專家諮詢輔導，請各位在推動的過程中提出遇到的

相關問題請教委員，以使優質化方案執行更順利。

(二)推動 101 年學年度高中優質化輔助方案已有 3 個月，請務必注意推

動時程。

(三)1.10 月 23 日(二)蘇聰明、鄭慧敏老師參加國立中興高中舉行的「教

師專業學習社群」初階研習活動，盼望兩位老師的參與研習，對

於本校未來推動「教師專業學習社群」有所幫助。

2.11月 5日(一)蘇聰明、鄭慧敏、曾苗育、張敏霞、林珩陞等老師及

本人共 6 位參加國立溪湖高中舉辦的「進階教師專業學習社群」

研習活動，參加一研習的目的，旨在實際進行策略規畫和分享，

期能為本校未來推動「教師專業學習社群」之種子，將帶活動帶

動起來。

三、各承辦人報告：

11月 12日(四)諮詢委員到訪時，預計提出之「需要協助與解決之疑

難事項」：

(一)英文科：

1.因為最近經濟比較不景氣，似乎多數家長對於暑期遊學的費用感到
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沉重負擔，因此今年參加遊學的人數似乎比去年少，實際狀況與

我們原預定人數有落差。請問專家們，這樣的外來而且是我們無

法預估的因素，會對推行國際教育成效產生影響，遇到這樣的狀

況該如何解決呢？

2.這兩年入學的學生似乎英文程度較低落，雖然很有意願參加英檢班

的輔導課程，可是基礎能力很薄弱，經過 14次的輔導課程，許多

學生程度仍無法通過檢定。因此通過率與之前規劃有落差，請問

專家，明年免試升學想必更多這樣類型的學生，該如何輔導這些

學生呢？有沒有其他建議採行的方法？

(二)自然科：

在辦理遠哲科學趣味競賽校內初賽時，希望遠哲科學教育基金

會到校蒞臨指導，想請問專家，這方面的經費應如何編列較為恰當？

(三)社會科：

上學年我們執行小論文比賽時，我們雖然有達到自己設定的目

標，但這學期在執行時，發現現在免試入學進來的學生素質不一，

而我們老師又只能在有限時間指導學生小論文寫作，預估可能無法

達到我們設定的目標，這是目前我們遇到的困難，因此想請專家給

予我們些指導。謝謝！


